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Question écrite

Ligne Bienne-Porrentruy-Belfort
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La présence d'infrastructures ferroviaires efficaces est un élément indispensable et même
déterminant afin de renforcer le dynamisme économique, culturel et social de notre région. La
nouvelle liaison Belfort Gare TGV-Porrentruy-DeIémont-Bienne représente à ce titre une
opportunité historique pour l'Ajoie et Porrentruy.

Mais cette ligne va mal, très mal. Le Matin titrait le 7 mai : « La situation de la ligne Bienne-Belfort
jugée ubuesque. La liaison qui fait de Porrentruy une ville suisse proche de Paris fait un flop. Elle
est qualifiée d'echec commercial cinglant». S'il est vrai qu'il faut attendre quelques années "avant
d'évaluer complètement le succès ou l'échec d'une infrastructure, il faut prendre ces signes au
sérieux et agir dès maintenant. Le Conseil de ville de Porrentruy, en validant une résolution
interpartis qui demandait des correspondances efficaces et des liaisons rapides, s'est déjà exprimé
et engagé sur ce dossier.

Il est important de rappeler que jusqu'en 2016, un train « direct » ou « seml-direct » existait encore
entre Delémont et Porrentruy. Mais pourquoi donc ces trains rapides ont-ils disparu alors même
que le manque de rapidité de la ligne est pointé du doigt à l'heure actuelle ?

Le Jura vient d'annoncer a la séance du Parlement du 22 mai 2019 toute sa préoccupation. Si nous
£o^.o'î!-espîr. el'^la, France Prendra des mesures de son côté, il n'est reste pas moins que
Porrentruy et le SIDP doivent s-engager des toutes leurs forces afin de protéger leurs intérêts
^e.spe? s llés, à cette, lig"e. Dans cette situation exceptionnellement grave, des moyens
exceptionnels devraient être mis en ouvre.

Nos questions sont les suivantes :

. Quelles sont les raisons politiques de la situation ubuesque décrite ci-dessus ?

. Comment Porrentruy et le SIDP comptent-ils s'engager pour défendre cette ligne ?

. Des moyens particuliers seront-ils mis à disposition pour défendre cette ligne durant les
deux années cruciales à venir ? Si oui, de quelle manière ?

. Porrentruy et le SIDP revendiquent-ils clairement auprès des partenaires la remise en place
de trains rapides sur cette ligne ? Si oui, de quelle manière ?

. Porrentruy et le SIDP revendiquent-ils clairement auprès des partenaires de meilleures
correspondances sur cette ligne ? ~ .
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